

Fecha: 10/01/2025 Audiencia: 23.700 Sección: OPINION \$495.598 Tirada: 7.900 Frecuencia: SEMANAL

\$1.664.000 Difusión: Vpe pág: 7.900 Vpe portada: \$1.664.000 Ocupación: 29,78%



Pág: 6



Casa de Allende

Vpe:

El extensísimo peregrinaje emprendido hace El extensismo peregrinaje emprendido hace Il años por el Proyecto Dominga deberá conti-nuar: El Gobierno dio la espalda una vez más a la iniciativa y a La Higuera, una comuna donde se respira pobreza. La Moneda contravino además instancias ambientales que ya han cursado su aprobación.

aprobacion.

El tironeado Complejo minero-portuario en-frenta así un tercer rechazo político, insensato, imprudente, ilógico y fuera de plazo. Esta vez la decisión fue adoptada por un improvisado Co-mité de Subrogantes que lo falló en los mismos términos del anterior.

A menos de 24 horas de ser asignados a la tarea de revisión, dicho Comité presidido por un funcionario de asesoría complementaria en el M. del Medio Ambiente dictó su sentencia negativa sin siquiera haberse familiarizado con los voluminosos documentos que le servirían de contexto para resolver en propiedad y seriedad.

contexto para resower en propiecad y seriedad. Es válido concluir entonces que el Gobierno está incurriendo en una nueva improvisación que se sumará a otras numerosas ya experimentadas. Con este nuevo fallo, La Moneda termina por dar un portazo a potenciales inversionistas que

car un portazo a potentiales inversionistas que están recibiendo una señal muy negativa. Dominga y la empobrecida La Higuera de-berán esperar tiempos mejores. Tal vez que el infundado Comité de Ministros desaparezca de la legislación ambiental. Aunque de distintas áreas y con la importan-

Aunque de distintas areas y con la importan-cia del mayor interés de este complejo minero, es ineludible comparar la celeridad del Gobierno en comprar una propiedad perteneciente al ex Presidente Allende y que resultó desastrosa-mente fallida. En medio de la estrechez financiera del país, estaban comprometidos recursos ciera del país, estadan comprometidos recursos importantes para adquirir un activo que sería elemento de controversia entre la Ciudadanía. Esa circunstancia ya auguraba debate pero no siguió en la línea de objeciones del Ejecutivo por otros personajes de nuestra Historia Ya La Moneda había rehusado-bajo el argu-

mento controversial- restituir la figura del General Baquedano en Plaza Italia. Por contraste, en torno a Allende hay al menos 4 propiedades que le conmemoran: Tomás Moro, Museo de la Solidaridad, un Museo Internacional de la Desirbatoria de sistema de Consela Consela de Carella de Car Resistencia y la misma Casa de Guardia Vieia donde opera la Fundación Salvador Allende que

donde opera la Fundación Salvador Aliende que recibe recursos del Estado. En este caso hubo premura ¿O ansiedad? Pasó con "blancura" todas las firmas requeridas, incluida la presidencial, pero nadie reparó ni en su inviabilidad constitucional ni en lo política-

su invabilidad constitucional ni en lo politica-mente incorrecta que se veía. En esta iniciativa no estuvo la mano de los múltiples asesores del Gobierno. La media verdad que transmiten los sitios dedicados a Allende tiene ya suficiente espacio para los fines que por lo demás ya se cumplen en Guardia Visia. en Guardia Vieia.

El descomunal traspié del Gobierno compro-metió la situación de una ministra y senadora, con una Oposición que amenaza con requerir la rigurosidad de la Constitución por una acelerada tramitación que terminó muy mal.

Sígame en agendalternativa.cl